



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Feuerwehrförderung 2021

21.06.2021

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder übergibt Förderbescheid für eine Drehleiter und einen Abrollbehälter Atemschutz-Logistik an die Stadt Heidelberg



Übergabe des Bescheids zur Feuerwehrförderung (v.l.n.r.: Heiko Holler, Leiter der Feuerwehr Heidelberg, Oberbürgermeister Prof. Dr. Eckart Würzner, Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder, Markus König, Sachgebietsleiter Feuerwehrwesen und Krisenmanagement beim Regierungspräsidium Karlsruhe)

Stadt Heidelberg

Heute, 21. Juni 2021, war Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder in Heidelberg und hat Oberbürgermeister Prof. Dr. Eckart Würzner den Bescheid für die diesjährige Feuerwehrförderung übergeben.

„Das Land fördert mit 454.000 Euro die Ersatzbeschaffung einer Drehleiter (DLAK 23/12) sowie die Beschaffung eines Abrollbehälters (AB) Atemschutz-Logistik für die Feuerwehr Heidelberg“, so die Regierungspräsidentin bei der Übergabe.

„So können wir die Feuerwehr bei ihren wichtigen Aufgaben unterstützen und zu einer weiteren Verbesserung der Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger beitragen.“

„Die Feuerwehr Heidelberg ist ein Garant für die Sicherheit unserer Bürgerinnen und Bürger“, sagte Oberbürgermeister Prof. Würzner. „Die Stadt Heidelberg investiert kontinuierlich in moderne Fahrzeuge und Ausrüstung, damit unsere Feuerwehr bestens vorbereitet in ihre Einsätze gehen kann. Die neue Drehleiter und der Abrollbehälter sind insbesondere bei Großeinsätzen eine wertvolle Hilfe. Ich danke dem Land, dass es uns bei diesem wichtigen Vorhaben finanziell unterstützt.“

Drehleitern sind für die Feuerwehren von besonderer Bedeutung. Bei Brandeinsätzen in Gebäuden ist eine der wichtigsten taktischen Aufgaben die Sicherstellung des zweiten Rettungsweges bis zur Hochhausgrenze. Neben der Verwendung bei Bränden zur Menschenrettung kommen Drehleitern insbesondere zur direkten Brandbekämpfung, bei technischen

Hilfeleistungen sowie zur patientenschonenden Rettung aus Höhen und Tiefen von nicht mehr gehfähigen Personen zum Einsatz.

Bei größeren Einsätzen wird die Bewältigung von logistischen Herausforderungen wie der Nachführung von Einsatzgerät immer wichtiger. Zentrale Aufgabe ist es, dass das richtige Gerät zur richtigen Zeit am richtigen Ort ist. So unterstützt der Abrollbehälter Atemschutz-Logistik die Einsatzkräfte insbesondere durch Bereitstellung weiterer Atemschutzgeräte, aber auch durch zusätzliche Ausrüstungsgegenstände wie zum Beispiel spezielle Tragen für Rettungseinsätze in Tunnelanlagen.

## Hintergrundinformationen

Im aktuellen Jahr unterstützt das Land Baden-Württemberg Investitionen der Feuerwehren in Fahrzeuge und Feuerwehrhäuser im Umfang von rund 32,6 Millionen Euro. Damit können alle von den Städten, Gemeinden und Landkreisen gestellten Anträge, die den Kriterien der Förderrichtlinie (VwV Z-Feu) entsprechen, gefördert werden. Hinzu kommen nochmals 11,6 Millionen Euro als pauschale Unterstützung für die Ausstattung und Ausbildung der Feuerwehrangehörigen in den Gemeinden sowie für die Beschaffung von Einsatzgeräten der Feuerwehren.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe ist Bewilligungsstelle für die Förderanträge der Stadt- und Landkreise und wird nun sukzessive die diesjährigen Bescheide an die Stadtkreise und Landratsämter ausstellen.

Kategorie:

**Abteilung 1 Bevölkerungsschutz Förderprogramme**